



Comentario / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Celebro que los ministros de la Corte hayan tomado la decisión de regresar las camionetas o de ponerlas a disposición de jueces en materia penal federal, que corren un riesgo inminente por las decisiones jurídicas que han tomado. Creo que el escrutinio público es importante, me parece que la nueva Suprema Corte de Justicia viene con un mandato expreso del pueblo; que la votación que tiene de una elección, en donde participaron casi 13 millones de mexicanas y mexicanos, obliga a tener compromisos como los que se establecieron desde ahora. Celebro que esta nueva Corte de Justicia gane sueldos acordes a la austeridad republicana, no se gasten su ‘lanita’ en anteojos, no se gasten su ‘lanita’ en ‘comiditas’ como se la gastaban antes”.



<https://drive.google.com/file/d/14A1K-mTDEyx04WiwFayqn0GzmRUtgycn/view?usp=sharing>